

BARRANCABERMEJA. EN JUNIO SE REALIZARÁ EL EVENTO LA FERIA DEL TURISMO SERÁ UNA REALIDAD

Leidy Flórez Castellón
leidy.florez@qhubo.com

Mostrar a Barrancabermeja como un destino para conocer, pasear y hasta disfrutar de unas buenas vacaciones es lo que se busca con la Primera Feria Internacional de Turismo.

Es una estrategia que surge al momento de pensar en otras alternativas, además del petróleo, para dinamizar la economía del Puerto Petrolero.

Aunque desde hace más de diez años, hay personas

que con sus empresas propias han tratado de convertir al municipio en un sitio turístico, solo hasta hace unos tres años es que diferentes sectores empezaron a interesarse en este tema. Aprovechar los cuerpos de agua, las actividades que desarrollan en los corregimientos para el sustento, los escenarios deportivos, hoteles y otros atractivos que la gente puede encontrar en este territorio petrolero es lo que buscan los organizadores de este evento, que promete ser como

3

días de feria son los que se han programado.

un 'empujón' al desarrollo de esta localidad santandereana.

"Consideramos que Barrancabermeja necesita buscar una nueva alternativa económica, no reemplazar las que ya existen sino una más que permita mejorar las oportunidades labo-



Agencias de Bogotá se han contactado con los organizadores de la feria manifestando el querer participar.

rales de nuestra Barranca. Pienso que nuestra historia, paisaje, gastronomía, cultura y tradiciones son un patrimonio muy fuerte que debemos explotar de una manera sostenible", aseguró La Chiqui Santiago, directora creativa.

Será en junio. Durante el 20, 21 y 22 del próximo mes, se estará llevando a cabo esta feria en el centro comercial San Silvestre.

Contará con un país invitado que aún no está confirmado, pues tienen dos opciones: México y Perú. La idea es que desde la experiencia propia, el país invitado cuente cómo iniciaron y qué han hecho para mantenerse.

Contará con la presencia del viceministro de Comer-

“Queremos brindarle a los visitantes la riqueza que hay en nuestra Barrancabermeja, las rutas hídricas y terrestres”.

Amanda Páez
Corporación de turismo



“Por fin se llegó algo bueno para Barrancabermeja, lo representativo de del municipio va a poder trascender”.

Omaira Martínez
Artesana



cio, Industria y Turismo, quien confirmó su participación a los organizadores y se comprometió con capacitar al personal de hoteles, agencias de turismo y demás sectores para avanzar de manera positiva en este proyecto.

“Fontur, Coldeportes y

Anato también nos acompañarán para capacitarnos. La idea es que esta feria no quede aquí sino que siga y se fortalezca este sector”, agregó una de las organizadoras.

La Alcaldía de Armenia también está invitada para contar su experiencia.



En rueda de prensa en el hotel San Carlos se dieron a conocer detalles de esta primera versión.

BARRANCABERMEJA

La veda no termina

Las autoridades ambientales del municipio le hacen el llamado a la comunidad para que se abstenga de pescar y comercializar el bagre rayado, ya que se encuentra en veda. La Policía Ambiental y la Aunap se encuentran haciendo constantes recorridos por el sector de El Muelle y La Rampa con el objetivo de evitar que se capturen estas especies que están en su etapa de desarrollo. Hasta el 30 de mayo va la veda.



BARRANCABERMEJA

Visitaron a los niños

Una visita especial fue la que recibieron los niños del Jardín Tilatá, en sus aulas de clase. Unidades del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Barrancabermeja estuvieron en el plantel para dialogar con los menores y darles a conocer la importancia de hacer buen uso de las líneas de emergencia. A su vez el personal les entregó algunas recomendaciones para evitar incidentes.



Foto noticia



Los docentes se capacitan

Profesionales de la Umata adelantan jornadas de capacitación con los docentes del colegio Camilo Torres sobre el manejo agroecológico de una huerta escolar. Esta institución, con las ocho sedes que la conforman, se ha unido al Proyecto Ambiental Escolar, que busca poner en práctica las huertas como un estilo de agricultura urbana, según lo indican los expertos.